

# Ein Stammtisch zu Wohnungs-Fragen

**Wie können Menschen mit und ohne Behinderung möglichst selbstständig und selbstbestimmt wohnen?**

• **BISCHOFSHOFEN** (ml). Das Thema beim letzten Integrationsstammtisch der Familienberatungsstelle Bischofshofen war die Fragestellung, wie Menschen mit und ohne Behinderung möglichst selbstständig und selbstbestimmt wohnen können. Für Menschen mit Behinderung gibt es viele unterschiedliche Wohnformen und individuelle Lösungen. Stadtrat Wolfgang Bergmüller von



**Wohnplätze** in Einrichtungen für Menschen mit Behinderung sind begrenzt.

Foto: Familienberatungsstelle B'hofen

der Gemeinde Bischofshofen informierte über geförderte, barrierefreie Wohnungen und Planungen in nächster Zeit.

## Neuer Ansatz

Ein absolut neuartiges Wohnprojekt für Menschen mit Behinderung wurde von der Institution „AlphaNova“ aus Graz vorgestellt. In zehn Wohngemeinschaften leben jeweils zwei Personen mit Behinderung und zwei Studenten ohne Behinderung. Die Dienstleistungen der Studenten werden mit geringeren Mietzahlungen verrechnet.